

Assemblée Générale de la SLVie 02

du jeudi 25 avril 2024

Compte Rendu d'Activités 2023

Bonjour à toutes et tous,

L'Assemblée générale de notre SLVie est l'occasion unique de réunir tous les bénéficiaires, de faire un bilan de l'année écoulée, de s'approprier nos Activités Sociales et de se projeter vers l'avenir de celles-ci.

Nous ne sommes pas très nombreux (25 personnes) mais un peu plus tout de même que l'an dernier et je vous remercie d'être présent(e)s pour cette assemblée.

L'année 2023 a vu une reprise très nette des activités en général, avec une bonne participation des Ouvrants et Ayants Droits.

Pourtant, la première activité proposée (sortie ski à Aussois en janvier 2023) avait dû être annulée faute d'un nombre insuffisant de participants. Une analyse de cet « échec » a été faite par le bureau de la SLVie 02. Nous avons identifié plusieurs causes : les modalités de prêt institution CCAS, les délais avec les pros du Territoire RAL (Rhône, Ain, Loire), la communication avec les TSA (Technicien.ne Séjours Activités), la proximité des dates des différentes sorties SLVie, le contexte actuel.

Face à ce constat, il a été décidé et convenu avec la SLVie 03 de Firminy de faire une seule sortie Ski commune sur 2024, hors circuit CCAS.

Avec une préparation dès le mois de juin, une réservation avec des dates connues dès septembre, la sortie 2024 de Valloire a connu un franc succès ; elle était complète dès début décembre, Eric Chovet et Philippe Faure ont dû refuser pas mal de demandes et orienter les bénéficiaires vers la sortie ski de la SLVie 04.

Pour des raisons variées et diverses (départ, météo, montage financier, manque d'inscrits...) d'autres activités non pas abouti comme : Fun'Trott à Andrézieux-Bouthéon, Mushing Dog, Prison Island, Trottinette pour tous au Pilat, ainsi que la traditionnelle sortie Café-Théâtre à la Ricane de fin décembre. Nous en sommes désolés pour celles et ceux qui s'étaient inscrits, comme pour celles et ceux qui ont essayé de les organiser, ainsi que pour le Trésorier et les membres du C.A. de la CMCAS Loire qui avaient accepté les budgets présentés.

Alors maintenant passons aux activités du côté positif :

- Dans la précipitation et le froid de fin janvier, le bureau de la SLVie 02 a permis à onze courageux d'assister au Derby entre le LOU Rugby et l'A.S. Montferrand au Stade de Gerland. Le courage des Clermontois n'a pas été récompensé avec la victoire de nos voisins Lyonnais !
- Le 6 mai, une belle soirée, une grande soirée, une soirée citoyenne du monde avec le concert de HK et les Saltimbank's à Rive de Gier. Archi complet pour que l'une après l'autre, chaque chanson dans une mélodie contagieuse comme "Danser Encore", dans une irrésistible envie de se retrouver, de s'aimer, de danser "tous ensemble", a permis à un public chaud bouillant, dans une ambiance surchauffée de « Partager » et « S'Indigner » !
- Le 2 juin, sortie familiale avec une collation au stade Jean Civier d'avant match, pour supporter les Verts lors du match ASSE- Valenciennes.
- Du 17 au 28 juin, Séjour Voile Golfe du Morbihan sur le voilier de la CCAS, l'Unaniezh, une météo au top, une ambiance au top, bref, un séjour au top, comme d'habitude.
- « Escapade Touristique et gourmande en Alsace » du 23 au 30 septembre par Les Régions Proposent, organisée par le Territoire Grand Est. Les 40 personnes ont été très satisfaites de cette semaine sous un beau soleil. Organisation bien rodée, institution magnifique avec un personnel aux petits soins et de belles découvertes du terroir alsacien.
- 6 octobre à St Cyprien, le traditionnel Karting à St Cyprien suivi d'une collation en bords de Loire. Une sortie surbookée adultes et enfants, victime de son succès d'année en année.

- 12 octobre, une autre activité qui s'ancre avec le Tournoi Multi-Activités (Padel, Badminton, Pétanque, Tennis de Table) qui a permis à 8 équipes hétéroclites de se rencontrer dans une ambiance cours d'école, suivie d'une belle soirée au Civier.
- Le 28 octobre, plus sobre, Automassage Chinois au Civier. Une petite dizaine de participants ont pu découvrir cette activité d'une heure trente, intéressante mais néanmoins particulière...
- Autre Must de la SLVie 02, le tournoi de Soccer du 23 novembre, 8 équipes pour un tournoi électrique qui a vu nos voisins de la BO de Givors sortir vainqueurs. Là encore, la remise des récompenses s'est tenue au Civier. Très belle soirée également.

Ensuite un peu hors activités je voudrais évoquer plusieurs autres sujets :

- Les activités Séniors de St Julien qui ont été pas mal perturbées depuis la période Covid et en 2023 avec les différents travaux effectués sur le site. Certains de leurs représentants nous font le plaisir d'être là cet après-midi. Nous pensons très souvent à eux, bien que nous n'ayons pas fréquemment l'occasion de partager des choses ensemble. Stéphane, le Bureau de la SLVie 02 et moi-même restons à leur écoute, nous défendrons et porterons leurs activités spécifiques et répondrons à leurs sollicitations.
- Site de St Julien justement, qui est devenu la propriété de la CMCAS Loire fin décembre 2023. Cette même année, différents travaux ont été effectués par les bénévoles de la Commission Jeunes « Soulac » et par des membres de la Commission Patrimoine. La cave ainsi que le préau ont été entièrement nettoyés et les évacuations de l'évier de la salle totalement refaites. Le jeu de boules a été également retapé et tout récemment, nous avons réalisé le remplacement de la double porte de la cave afin de sécuriser celle-ci. Les habitués comprendront. La Commission Patrimoine et le C.A. de la CMCAS Loire vont entreprendre des travaux sur 2024 afin d'améliorer les conditions d'accueil des activités Séniors, de la SLVie et lors des mises à disposition de la Salle. Ainsi, toutes les fenêtres de la cuisine et de la salle vont être remplacées et munies de volets roulants. La porte d'entrée sera également changée. 3 devis sont actuellement à l'étude par la commission patrimoine.
- La distribution des HUITRES de Noël a, cette année, connu un vif succès avec des aléas de livraisons que les bénévoles de la SLVie 02 ont su gérer de mains de maître ! Elle sera bien entendu reconduite fin 2024. Le site de Civier se prête parfaitement à cette activité et la complémentarité avec le Chalet est à noter. Merci à eux.
- Ce début d'année a été marqué par le départ programmé de Philippe comme correspondant de la SLVie 02 après 11 années de présence active. 11 années qui ont défilé, tant il a su mettre de l'huile dans les rouages de notre SLVie par son efficacité, son courage, même dans les moments compliqués (et il y en a eu quelques uns), son humanisme (tout en sachant dire les choses quand elles devaient être dites), sa connaissance des bénéficiaires sans pareil, sa capacité à rassembler comme personne, sa disponibilité sans faille, son sens de l'analyse sans égal, son sens de la fête, de la convivialité, du partage sans équivalent et enfin sa débrouillardise sans commune mesure. Pour Phil, il n'y a pas de problème, il n'y a que des solutions ! Merci donc mon ami, mon camarade, pour ton engagement social, syndical et pour ce que tu as apporté à chacune et chacun lors de ton mandat de correspondant.
- Mais qui dit départ, dit également arrivée, celle de Stéphane AUBERT, ici présent en tant que correspondant.
- Je veux aussi remercier toute l'équipe de la SLVie 02 qui œuvre toute l'année autour de moi avec le PAR et le POUR chevillés au corps : Caro, Elise, Béné, Styvan, Tof, Fred, Steph donc et Phil, toujours pas très loin ...

Nous vous remercions tous pour votre présence à notre AG et restons à l'écoute de vos remarques, suggestions, souhaits, vœux

Christophe EPALLE – Président de la SLVie 02